План-конспект урока английского языка в 7 классе по теме «Школьная дипломатия»

Урок был проведен на межрегиональном семинаре. Карточки предлагаются для проведения урока в классе другой школы)

Цель урока: познакомить с правилами поведения в американских школах, сравнить их с правилами поведения в школах России.

Основные задачи урока:

<u>Образовательные:</u>

- Развивать произносительные навыки;
 Развивать умения и навыки аудирования с извлечением необходимой информации;
- Развивать умения устной речи с опорой на текст;
- Развивать навыки поискового чтения.

<u>Развивающие:</u>

• Способствовать развитию памяти, внимания, языковой догадки, логического мышления.

Воспитательные:

- Развивать лингвострановедческий кругозор учащихся.
- Способствовать повышению интереса к изучению иностранного языка.
- Учить работать в разных режимах: в парах, в группах.

Тип урока: урок введения и первичной отработки нового лексического материала.

Формы работы на уроке: хоровая, фронтальная, парная.

Методы работы: словесный, метод наглядности, вопросно-ответные упражнения, иллюстративный.

Оснащение урока: учебники, карточки с заданиями.

Оборудование урока:

- 1. Техническое обеспечение: демонстрационный экран, мультимедийный проектор.
- 2. Программное обеспечение: Microsoft Power Point, Word, программы сканирования и обработки изображений.

Литература: учебник английского языка для 7 класса общеобразовательных учреждений «Английский язык нового тысячелетия» Н.Н.Деревянко и др.

Ход урока

I. Организационный момент.

1)Приветствие

Good afternoon.

• Good afternoon.

Glad to see you.

• Glad to see you too.

How are you?

• I am...

II. Основная часть.

2)Постановка цели.

Сегодня на уроке мы узнаем о том, какие правила поведения существуют в американских школах, сравним их с правилами поведения в школах России. For this purpose we are going to do a lot:

-to learn new words and expressions;

-to translate from Russian into English and from English into Russian;

-to listen to the tape;

-to ask and answer the questions;

-to read the text;

-to make up and act out the dialogue.

3) Развитие навыков разговорной речи

How do you understand the expression «School exchange programme»?

•

Would you like to take part in a school exchange programme?

Do you think it's a good idea? Why/ Why not?

3) Введение нового лексического материала

Ex2, p49

(Учащиеся составляют выражения, параллельно работают с презентацией, сравнивая свой вариант с правильным, переводят их)

Please repeat after me the expressions. Mind the pronounciation.

(хоровая отработка выражений)

4) Работа с текстом

Ex 3a, p49

Let's read the text about Olga Sokolova who took part in a school exchange programme.

(Учащиеся читают и переводят текст)

Now I want you to ask Olga about some facts about American schools.

Задавать вопросы мы будем в настоящем простом времени (Present Simple),

Сначала давайте вспомним как ставятся вопросы в этом времени.

Общий вопрос

Do(Does) подлежащее V.....?

Специальные вопросы What Where do подлежащее V.....? When does Why

Примерные вопросы:

1) Американские школьники носят школьную форму?

Do American students wear a school uniform?

2) Когда уроки начинаются и заканчиваются?

When do the classes start and finish?

3) Сколько у них уроков в день?

How many lessons a day do they have?

4) Что они обычно делают после уроков?

What do they usually do after classes?

5) У них есть домашнее задание?

Do they have homework?

5)Развитие навыков аудирования

-Ex 3b, p 49

Now we will listen to Olga. Your task will be to tick the topics she talks about.

(Дети работают с карточками, затем сверяют свои ответы с правильными по презентации)

-Работа с Look! Box

Сегодня мы с вами говорим о правилах поведения в школе, а они обычно формулируются «можно, разрешается» или «запрещено, нельзя». Как это звучит на английском языке? Look here.

(работа с презентацией, слайд5)

-Ex3c,p49

Listen again and say if these rules are true for American schools or not.

(Дети продолжают работу с раздаточным материалом и презентацией)

O'key, let's see what you've got. (попутно ребятам задаются вопросы о правилах поведения в российских школах, например,

You can't cut class in America. What about our schools? Can we cut class in Russia?

• No,we can`t. и т.д.

6)Развитие навыков чтения

As we know students in American schools don't wear school uniform. They can wear jeans.T- shirts. trainers...In some Russian schools they have school uniforms, in others they don't. And what about Great Britain, do you think British students wear school uniforms?

(

Now I want you to read the text about. (работа с карточками, дети читают и переводят текст)

7)Обучение диалогической речи

We continue working with the text. Your next task will be to make up a dialogue about school uniforms in Britain. You have cards where you can see the questions, you are to find the answers in the text. I'll give you 3 minutes. (по истечении времени заслушиваются 1-2 диалога)

III. Заключительный этап

1)Домашнее задание: ex5, p49, p147, WB,p30-31 2)Подведение итогов урока, оценки, замечания, рефлексия.

Приложение

Ex2, p49 .Match the verbs in the first column and the words in the second column and translate the phrases that you get.

1.Cut(miss)	a) an excuse for missing class
2.Cheat	b) a class
3.Be	c) in class
4.Bring	d)in a test
5.Talk	e)late for school
6.Have	f)a note from your parents
7.Do	g)well in a test

Ex 3b,p 49. Listen and tick the topics Olga talks Ex 3c,p 49. Are the rules true or false.

about.

1.School discipline	1. You can't cut class.
2. Tests	2. You can't cheat in a test.
3. Sports	2. You can talk during a test.
4. School discos	4. You can't miss PE.
5. Clothes	5. You can't wear jeans to school.
6. Eating in class	6. You can wear your pyjamas to school.
7. School timetable	7, You can eat in class.

School uniform

In most British schools students wear a school uniform. Girls usually wear a white blouse with a dark skirt and a pullover. Boys wear a shirt and a tie, dark trousers and a pullover. The colours of the pullover may be grey, brown, blue or green. Boys often wear school caps and girls sometimes wear hats. Shoes are usually black or brown. Children of ten and eleven don't often like their school uniform, especially the hats and shoes. Sometimes they do not wear the correct uniform, Schools often give them a warning the first time this happens, But the second time they are punished if they don't wear the correct uniform,

The dialogue

-Do British school children wear a school uniform?

-

_

-What are the most popular colours for school uniform in Britain?

-Do British school children like to wear a school uniform?

-

-What do British schools do to children who don't wear the correct uniform?

-

-Would you like to wear a school uniform like British school children do?